

Soldados

Infantería de Línea Asturias en Cuba

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Soldados del 1º Batallón Expedicionario del Regimiento de Infantería de Línea Asturias nº 31 del Ejército Español en Cuba, con uniforme de campaña según R.O.C. de 10 de septiembre de 1896. Fotografiados en Puerto Príncipe (Cuba).

Sombrero jipijapa, con escarapela de los colores de España. Uniforme de rayadillo. Guerrera con una sola hilera de botones y cuello vuelto. Pantalones rectos con borceguías. Correaes y cartucheras del reglamento de 1886.

Ambos soldados llevan fusil Mauser modelo 1893 armado con cuchillo-bayoneta del mismo año. También portan un machete para tropa de Infantería en Cuba modelo 1891. Guarnición de latón con gavilanes en cruz, cachas de madera cuadrillada. Hoja recta y larga con vaina de cuero.



CUCHILLO-BAYONETA
modelo 1893
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



MACHETE
Tropa Infantería en Cuba
modelo 1891
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

